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VILSO SCHMIDT

Aos dois dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e
quatro  minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,
localizada na Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE
vereador RODRIGO  MAGNI abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  convidando  a
vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA
POPULAR não  houve  oradores.  No  espaço  do  EXPEDIENTE o  PRESIDENTE
anunciou o resumo da ata n° 749, e não havendo retificações, a referida ata foi
declarada aprovada pelo  Presidente,  e  foi  lida pela 1ª  Secretária  da Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi  lido  o  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Saúde  nº
011986/MS/SE/FNS  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da
Educação  nº  115507/2012  e  diversos  convites  aos  vereadores.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gabinete nº 233/2012
que encaminhou a ata do Conselho de Assistência Social  para juntar ao PLE Nº
41/2012. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer da Comissão de Orçamento
e  Finanças  -  COF  Nº  38/2012  AO/PLE  Nº  37/2012;  Parecer  da  Comissão  de
Constituição e Justiça -  CCJ Nº 41/2012 AO/PLE Nº 37/2012;  Ofício  da CCJ Nº
08/2012 ao Executivo Municipal referente aos PLEs. Nsº. 40; 41 e 42/2012. Dando
prosseguimento aos trabalhos o  PRESIDENTE informou que na  ORDEM DO DIA
consta o  PLE Nº 32/2012 que  “Autoriza a contratação por tempo determinado de um
arquiteto com carga horária semanal de 30 horas”; PLE Nº 37/2012 que “Altera o §1º do
Art. 11 da Lei nº 295/2002, alterada pela Lei nº 723, de 31 de maio de 2012”. No espaço do
EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES  o  PRESIDENTE  anunciou  que  não  houve
oradores inscritos e deu início à ORDEM DO DIA, no qual foi lido o PLE Nº 32/2012
que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO à unanimidade. A seguir foi lido o  PLE Nº 37/2012 que foi posto em
discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi  APROVADO à
unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia o PRESIDENTE deu início ao espaço das
EXPLICAÇÕES  PESSOAIS, no  qual  se  pronunciaram  respectivamente  os
vereadores VILSO SCHMIDT que solicitou o registro em ata do seu pronunciamento,
ELIS  BUENO,  que  também  solicitou  o  registro  do  seu  pronunciamento,  e  a
vereadora ELENA FAMER. O vereador  VILSO SCHMIDT  iniciou referindo-se aos
projetos votados nessa sessão. Quanto ao PLE Nº 32/2012 disse que na sessão



anterior, sugeriu que este projeto fosse votado depois da realização da convenção
do partido, pois naquele momento a convenção ainda não estava marcada, e por
isso  sugeriu  que  aguardássemos  para  votar  após  a  formalização,  porque  do
contrário estaríamos votando uma matéria sem ter um fato formalizado. Disse que
não é contra o projeto, mas sim achou melhor esperar o momento certo da votação,
porque entende que a outra pessoa não pode ser contratada sem a servidora sair.
Em relação ao PLE Nº 37/2012, desejou boa sorte ao senhor Marco, que é seu
companheiro de partido, e no qual é um cargo de muita responsabilidade, onde esse
será responsável pelo trânsito no Município. Disse que o Executivo deve ofertar um
curso ao Secretario para que este possa desempenhar esta atribuição da melhor
forma  possível.  Finalizando  parabenizou  os  festeiros  do  Rancho  Velho  pela
belíssima festa.  A vereadora  ELIS BUENO  iniciou parabenizando os festeiros do
distrito  de  Rancho Velho,  e  parabenizou também o senhor  Geraldo,  que será  o
festeiro  do  ano que vem.  Continuando disse que deixa  um desafio  à  vereadora
Elena Famer, que sempre foi tão atuante, e que agora resolveu nos abandonar, e
acredita que foi por uma causa maior. Disse ainda, que também quer inaugurar ao
lado da vereadora Elena Famer, a quadra da Escola Arthur que foi desengavetada
no ano passado, e que também está com atraso, e ainda não veio. Parabenizou a
vereadora Elena Famer pela conquista no município de Capão da Canoa, e desejou
muito  sucesso  nesta  nova  etapa  de  sua  vida,  conclui  a  vereadora.  A seguir  o
PRESIDENTE comunicou oficialmente a todos os vereadores que não é candidato a
vereador nestas eleições e está saindo da vida política por motivos profissionais.
Continuando fez um breve relato as duas legislaturas anteriores, e relatou também
os trabalhos realizados na atual Legislatura, que com certeza foi uma das que mais
marcou a sua vida e o seu trabalho, porque além de ser eleito Presidente, reconhece
que hoje a Casa Legislativa é democrática e os vereadores se respeitam quanto às
opiniões e posições tomadas. Agradeceu também a colaboração dos servidores da
Casa, e desejou um bom pleito a todos os candidatos. A seguir não havendo mais
quem  quisesse  se  manifestar  o  PRESIDENTE declarou  encerrada  a  presente
Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada
no dia nove de julho, às dezenove horas. E nada mais havendo a tratar, para  que
tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata, que segue devidamente assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                    Presidente                      1ª Secretária

                                       “Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


